



**NUEVO PDTE. DE OPEP.** Brioni, Yugoslavia, junio 25. El Ministro del Petróleo de Arabia Saudita, Ahmed Zaki Yamani (izquierda), felicita a su contraparte de Nigeria, Rilwanu Luckman, elegido unánimemente como nuevo presidente de la OPEP, en sustitución de Arturo Hernández Grisanti, de Venezuela. (Reuter).

## UNO y BOS Acuerdan Unión contra Régimen de Ortega

SAN JOSE, junio 25 (AP).— Dirigentes de las organizaciones antisandinistas Unidad Nicaragüense Opositora (UNO) y Bloque Opositor del Sur (BOS) dieron a conocer un acuerdo firmado la semana pasada para luchar en conjunto por la liberación de Nicaragua.

Fue firmado por Alfonso Robelo, Adolfo Calero y Arturo Cruz, miembros de la

UNO, y por Alfredo César, Francisco Fiallos Navarro, Alvaro Jerez, Bayardo López, y Adolfo (Popo) Chamorro, por parte del BOS. El documento, que consta de siete puntos, establece:

1.— Coordinar los esfuerzos de nuestras organizaciones y luchar ineluctablemente hasta lograr el establecimiento en Nicaragua de un régimen de dere-

cho que garantice la paz, la democracia, la justicia social y el pleno respeto a los

—Favor pase a la página 17.

## Ignoran Paradero de 6 Cubanos en Guatemala

GUATEMALA, junio 25 (ACAN-EFE).— Seis ciudadanos cubanos que solicitaron asilo político al Gobierno de Guatemala, desaparecieron del hotel donde se hospedaban, aseguran hoy fuentes oficiales.

El Canciller guatemalteco, Mario Quiñónez Amezquita, dijo que el Ministerio

de Gobernación le informó que "no tenemos indicios del paradero de los seis cubanos que solicitaron asilo al Gobierno, que les concedió un permiso para una estancia de cinco días en el país".

Quiñónez explicó que los

—Favor pase a la página 9.

## Renuncia Jefe Israelí por Muerte de Palestinos

JERUSALEN, junio 25 (UPI).— El jefe del Servicio Secreto de Israel presentó hoy su renuncia, acusado de haber ordenado el asesinato de dos palestinos capturados en 1984, y recibió un perdón presidencial, dijo hoy el gabinete.

El presidente Chaim Herzog perdonó a Abraham Shalom, jefe del Servicio de Seguridad Interna Shin Bet, aun cuando no se han presentado acusaciones oficiales contra él.

Shalom fue acusado de haber ordenado apalea a dos palestinos hasta provocarles la muerte, luego de ser capturados el 12 de abril de 1984, tras asaltar un autobús.

Informes periódicos indicaron igualmente que

Bet también acusaron a Shalom de ordenar un sistemático encubrimiento de los eventos relacionados

—Favor pasé a la página 23.

## Comunismo Ensangrienta a Colombia

MONTEVIDEO, Uruguay, junio 24 (Servicio Especial).— Noticias procedentes de Colombia informan por milésima vez sobre cruentos enfrentamientos protagonizados por fuerzas gubernamentales y terroristas del Movimiento "19 de Abril" (M-19), con el cual colaboran guerrilleros de otros



**REFINERIA.** Phuket, Tailandia, junio 25. Un soldado tailandés monta guardia en la incendiada refinería Tantalum. Una violenta campaña en contra de la refinería, en la que participaron 100,000 personas, terminó con el incendio de ésta y un hotel. (Reuter).

## Resumen Mundial

### Eligen Nombre a Capital

BUENOS AIRES, junio 25 (AP).— La futura capital argentina podría llamarse "Carmen del Río Negro", informa hoy el diario "La Nación".

La iniciativa de trasladar la capital fuera de Buenos Aires partió del Presidente Raúl Alfonsín, quien ha puesto en juego su influencia y prestigio político para concretarla a la brevedad. La zona elegida está situada a unos 960 kilómetros al sur y comprendería a las actuales ciudades de Viedma, capital de la provincia de Río Negro, y Carmen de Patagones, en el extremo meridional de la provincia de Buenos Aires, ambas poblaciones están separadas por el río Negro, que desemboca a poca distancia de allí en el Atlántico.

### Disminuye Caos en Pretoria

JOHANNESBURGO, junio 25 (AP).— El gobierno sudafricano afirmó que el estado de emergen-

# Reagan Gana Batalla a Favor de los "Contras"

WASHINGTON, junio 25 (AP).— El Presidente Ronald Reagan ganó hoy una dura batalla legislativa cuando un grupo de demócratas de derecha se unió a la minoría republicana para aprobar la ayuda a los

## Alza en Bolsa

NUEVA YORK, junio 25 (AP).— El mercado continuó hoy su tendencia alcista, aunque no llegó a superar la marca previa del promedio industrial Dow Jones.

Los analistas dijeron que el mercado continuaba beneficiándose de las esperanzas de inminentes bajías en las tasas de interés.

Los indicios recientes de bajo crecimiento económico han suscitado vaticinios generalizados en Wall Street, de que la reserva federal adoptará nuevas medidas para suavizar su política crediticia.

Los inversionistas procuran específicamente una reducción de la tasa de interés preferencial de la Junta de Reserva Federal, lo que redundaría en alzas de las acciones.

El promedio Dow Jones de 30 acciones industriales subió 9.50 puntos para cerrar a 1,885.05, su cotización máxima desde el 6 de junio.

El volumen total ascen-

—Favor pase a la página 9.

rebeldes que luchan contra el régimen sandinista de Nicaragua. La votación fue de 221 a favor y 209 en contra.

La medida da 70 millones de dólares en armas, municiones y equipo bélico a los insurgentes y 30 millones en ayuda humanitaria.

Reagan batalló hasta el último momento, e incluso desde el avión, que lo llevaba a una reunión partidaria en La Vegas, se mantuvo en contacto telefónico con los demócratas que al engrosar las filas republicanas le dieron la victoria.

La decisión de la Cámara se produjo en víspera de un encuentro de los cancilleres de México, Panamá, Colombia y Venezuela, con el Secretario General de la Organización de Estados Americanos (OEA), Joao Baena Soares, al que pre-

sentarán un nuevo plan para superar la crisis nicaragüenses por medios diplomáticos.

Reagan había pedido a la Cámara 100 millones de dólares, sosteniendo que "la única forma de lograr una verdadera paz y seguridad en la América Central, es a través del retorno de la democracia a Nicaragua, y la única forma de llevar a los sandinistas a negociar seriamente la democracia es la de no darles otra alternativa".

Por ello, sostuvo ayer el mandatario, la demora en el suministro de armamentos que impusieron los demócratas "por tres meses, y quizás para siempre, sería un trágico error. Eso no llevará a lo sandinistas a la mesa negociadora

—Favor pase a la página 9.

## En Perú

### 7 Mueren al Estallar Bomba Terrorista en Tren

CUZCO, Perú, junio 25 (UPI).— Presuntos guerrilleros de Sendero Luminoso hicieron estallar hoy una bomba en un tren lleno de turistas, que se dirige a las ruinas de Machu Picchu, la principal atracción turística del Perú, muriendo siete personas y resultando heridas otras 39, informaron las autoridades.

La bomba habría sido introducida al tren por un muchacho de 12 ó 13 años, según testigos.

Entre los muertos figura-

ban dos alemanes occidentales, un estadounidense, un brasileño y un español, dijo una vocera del hospital regional del Cuzco, antigua capital del Imperio incaico, desde donde se disponía a partir el tren.

Muchos de los heridos, cuatro de los cuales se encuentran graves, también eran extranjeros.

La bomba estalló a las 8:23 de la mañana (13:23 GMT), mientras el tren se

—Favor pase a la página 19.

### Destituyen a Presidente de OPEP por "Ineficaz"

BRIONI, Yugoslavia, junio 25 (AP).— La Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), inició hoy una nueva ronda de conversaciones con la destitución de su presidente, el Ministro venezolano de Energía y Minas, Arturo Hernández Grisanti, a quien un colega árabe calificó públicamente como ineficaz y débil.

En esta primera sesión, los Ministros del Petróleo de los 13 miembros de la OPEP no sostuvieron con-

versaciones substanciales sobre la caída de precios en el mercado del hidrocarburo, dijo el vocero James Auda, y programaron para esta tarde una nueva reunión en el hotel frente a las playas, de esta isla en el Adriático, rodeado de estrictas medidas de seguridad.

Hernández Grisanti dijo en la sesión de apertura que pronosticaba un rápido cambio en la situación de

—Favor pase a la página 28.



**SHULTZ CON LIDER CATOLICO.** Manila, junio 25. El Secretario de Estado de los E.U., George Shultz, es recibido por el cardenal Jaime Sin, líder de la Iglesia Católica en Filipinas, al comienzo de una reunión, hoy.